

山岳部 高体連地区大会男子Aチーム最優秀賞。男女共全道大会へ。

(5月18日(木) -19日(金) 加賀プリ~室蘭岳縦走)

男子はA、B 2チーム+補欠3名、女子チーム+補欠1名の計16名で高体連地区大会に参加してきました。登別のふおれすと鉢山をキャンプ地として、ハッパ-および行動中テント、テント設営・天気図・炊事・計画書・記録書審査、体力・歩行技術・マ-などを競い合ってきました。2日目の山行は天候に恵まれ、遠く羊蹄山や駒ヶ岳、室蘭の海岸線も良く見えました。縦走コースはアップダウンが多く、1年生は男女共初めての長距離山行でしたが、よく健闘し完歩することができました。結果、男子Aチームは最優秀賞、女子チームは優秀賞となりました。6月の全道大会へは男女共出場することになり良かった、良かった。3年生は7月の卒業山行まで残すところあと数回の山行機会を噛みしめながら過ごすことになるでしょう。1~2年生は、これからまだまだ伸び代がありそうです。今後も楽しみですね。



田村部長の選手宣誓



ハッパ-テントに真剣に取り組みました



チームで協力してテント設営



林道入口から長い縦走コースが始まります



両校女子チームは笑顔で山頂写真



好天に恵まれ眺望は最高でした



男女共全道大会でも健闘するぞ！